
 

個 人 質 問 議会事務局 

処 理 欄 

令和５年５月１６日  ８時３０分 受付 

質 問 順 位  第 ７ 番 

武豊町議会議長 青木 信哉 殿 

武豊町議会議員 本村 強 

一 般 質 問 の 通 告 に つ い て 
令和５年第２回武豊町議会定例会において、次のように質問したいから通告します。 

質 問 事 項 質問の要旨(具体的にご記入願います) 

１ .コミュニテ

ィバス（ゆめこ

ろん）の課題を

問う 

【趣旨説明】2010 年 7 月から 3 年間の試験運行で始まった本町のコミュ

ニティバス。当初は、赤ルート、青ルート、緑ルートの左回りと右回り

の 4 系統として正式運航へと移行していきました。2015 年 10 月からは、

北部の赤ルート、南部の青ルートに統合されていきました。その後、武

豊乙姫をデザインしたラッピングカーに綺麗に変身したり、2018 年には

半田の名鉄青山駅まで乗り入れをして、利用者の利便性向上に尽くして

きたかなと思っています。その後も便数の変更や、乗り入れ区間の追加

など、2022 年 10 月からは青ルートのダイヤ改正とルート変更が行われ、

現在に至っています。 

数々の試行錯誤が行われ、多くの関係者の皆さんのご尽力により、交通

弱者の方々の足になってきていると思っています。しかしながら、先に

行われた町議選の最中に、住民の方から聞いたお話では、まだまだ足り

ないところがあるよということでございます。そこで今回は、住民の方

から伺った要望や苦情をもとに、質問させていただきます。 

 

【質問事項】 

①  ベビーカー・乳母車で乗車されるときの問題点はありましたか。 

②  コミュニティバスルートに対する要望等は届いていますか。 

③  接続タクシーに対する要望等は届いていますか。 

④  富貴駅以南のバス延伸の考えは。 

⑤  南知多道路以西の延伸の考えは。 

⑥  時刻表はきれいに 1 時間刻みになっているが、延伸することによって

1 時間を超えたサイクルは考えられませんか。 

⑦  乗り継ぎミニバスを数台導入して、赤バス、青バスの拠点停留所まで

シャトルしたらどうでしょうか。（富貴駅東、新鹿子田橋南） 

 

 


